

クリスマス発表会

りかのひとりごと

2025年12月



先日のクリスマス発表会では、ご家族に見守られ、温かい拍手をたくさんいただいた園児達は、とても嬉しく幸せで、また誇らしげな様子でした。

幕間に年長保護者さん対象に、参加型の小さな舞台を用意しました。

実はこれ、昨年の今頃、「おはなしかご」の研修会に参加した時、何の前触れもなく、いきなり全員、「やらされた」ものでした。

(こんなことしなくていいのに…なんでやるのかな)などと思いながら、見ていると「〇〇ちゃん」と呼ばれた方々は、とても幸せそうなお顔になるのです。私も順番で前に立ち、そこにいた皆さんに名前を呼ばれ、とても嬉しい気持ちになりました。その時、来年のクリスマス発表会では、年長保護者さんにやっていただきこう！！と思ったのでした。私のようにイヤだなと思った方もきっといらしたと思いますが、全員が前に出て参加してくださいました。温かくお名前を呼んでくださった年中さん、年少さんも含め、ご協力くださいました皆様、本当にありがとうございました。

それから、もう1つの幕間には、園長先生がクリスマスらしい不思議な実験を披露してくださいました。佳境に入るところで、舞台の準備が整ってしまいました。またいつの日か、お願いしたいと思います(*^_^*)乞うご期待！！

